



THE HOUSE OF GRAUER

GENEVA

Une boutique de plus de 600m² dédiée à l'univers du cigare. Un choix inégalé de vitoles disponibles à la vente dans le plus grand walk-in humidor d'Europe

Amateurs de cigares, Genève compte enfin un lieu pensé pour vous. Autour du plus grand walk-in humidor d'Europe avec un choix inouï de cigares, la maison Grauer vous propose une sélection d'accessoires, une cave à vin et spiritueux d'exception ainsi qu'un voyage intemporel dans le cigar Lounge.

A 600 m² shop dedicated to cigar lovers. Europe's largest walk-in humidor has an unrivalled choice of the most sought-after cigars.

Cigar lovers, Geneva finally has a place designed with you in mind. The largest walk-in humidor in Europe has an unrivalled choice of cigars. The House of Grauer shop also offers a wide selection of accessories, an exceptional wine cellar and spirits as well as the cigar lounge where you will be transported to Havana.



Where time stops and passions thrive

Route des Jeunes, 9 - CH-1227 Genève

T +41 22 552 2799

www.houseofgrauer.com